



**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS**

SKRIPSI

**ANALISIS PENGARUH KLAIM RASIO TERHADAP RETURN ON
EQUITY, NET PROFIT MARGIN, DAN RETURN ON ASSETS
PERUSAHAAN ASURANSI KERUGIAN YANG TERDAFTAR DI BURSA
EFEK INDONESIA**

Oleh


DENY FIRDAUS

03 157 027

Mahasiswa Program Strata Satu (S-1) Jurusan Akuntansi

*Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Syarat-syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi*

**PADANG
2010**

	No. Alumni Universitas	DENY FIRDAUS	No. Alumni Fakultas
	BIODATA		

a). Tempat/Tgl lahir: Padang, 18 Maret 1981 b). Nama Orang Tua: Firdaus dan Henny F c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Akuntansi e). No.Bp: 03 157 027 f). Tgl Lulus: 31 Juli 2010 g). Predikat Lulus: Memuaskan h). IPK: 2,75 i). Lama Studi: 6 tahun 11 bulan j). Alamat Orang Tua: Komplek Jala Utama II Blok F/1, Pampungan, Lubuk Begalung, Padang

ANALISIS PENGARUH KLAIM RASIO TERHADAP RETURN ON EQUITY, NET PROFIT MARGIN, DAN RETURN ON ASSETS PERUSAHAAN ASURANSI KERUGIAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
Skripsi S1 Oleh: Deny Firdaus, Pembimbing: Dra. Warnida, MM, Ak

Abstrak

Penelitian ini menggunakan desain empiris yang tujuannya untuk mengetahui bagaimana pengaruh faktor Klaim Rasio terhadap *Return On Equity*, *Net Profit Margin*, dan *Return On Assets* Perusahaan Asuransi Kerugian yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2007-2009. Data yang digunakan adalah data skunder diperoleh dari Pusat Referensi Pasar Modal yang terdapat di BEI. Pemilihan sampel menggunakan metode *Purposive Sampling*. Ada tiga hipotesis yang diajukan, dimana semua hipotesis ini di uji dengan analisis regresi sederhana. Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini menunjukkan bahwa faktor Klaim Rasio tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Equity*, *Net Profit Margin*, dan *Return On Assets* Perusahaan Asuransi kerugian yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2007-2009.

Keyword: klaim rasio, *return on equity*, *net profit margin*, *return on assets*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada 31 Juli 2010, telah disetujui oleh pembimbing dan penguji :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Drs. H. Fauzi Saad, Akt	Dra. Sri Dewi Edmawati, M.Si, Ak	Rita Rahayu, SE, M.Si, Ak

Mengetahui,

Ketua Jurusan Akuntansi : DR. H. Yuskar, SE, MA, Ak
NIP. 1960 0911 1986031001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/ Universitas Andalas dan mendapat nomor Alumnus :

Petugas Fakultas / Universitas Andalas		
No. Alumni Fakultas:	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama:	Tanda Tangan:

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sebagai negara yang terletak pada daerah rawan bencana seperti rawan gempa, longsor, dan rawan banjir, Indonesia tak henti-hentinya mengalami musibah dan bencana nasional yang memilukan. Diantaranya banjir tahunan yang melanda Jakarta dan di beberapa daerah lainnya, gempa bumi di Nanggroe Aceh Darusalam tanggal 26 Desember 2004, bencana robohnya tanggul Situ Gintung 27 Maret 2009, hingga gempa bumi di Sumatera Barat pada tanggal 30 September 2009 yang lalu. Keadaan ini diperparah lagi dengan maraknya aksi terorisme yang terjadi akhir-akhir ini, seperti Tragedi Bom Bali I pada tahun 2002, bom di Kedutaan Negara Australia pada September 2004, Tragedi Bom Bali II pada tahun 2005, hingga ledakan bom di Hotel JW Marriott dan Ritz-Carlton pada Jumat 17 Juli 2009. Serangkaian peristiwa ini merupakan kejadian atau keadaan yang tidak diinginkan oleh siapapun dan tidak dapat dihindarkan oleh siapapun juga.

Pada dasarnya setiap perbuatan manusia menimbulkan akibat (risiko) baik itu positif atau negatif. Dan risiko-risiko tersebut ada yang dapat dihilangkan maupun yang tidak dapat dihilangkan. Namun, kita sebagai manusia harus dapat mengatur risiko-risiko tersebut seminimal mungkin. Salah satu cara yang dapat digunakan untuk mengatasi risiko-risiko tersebut adalah dengan menyerahkan sebagian risiko tersebut kepada pihak lain, yaitu dalam hal ini adalah perusahaan asuransi. Keadaan seperti itulah yang kemudian membuat Indonesia mempunyai potensi yang sangat besar dalam hal berkembangnya industri asuransi.

Menurut Undang-undang No.2 tahun 1992 Tentang Usaha Perasuransian, Asuransi adalah perjanjian antara dua pihak atau lebih, dengan mana pihak penanggung mengikatkan diri kepada tertanggung, dengan menerima premi asuransi, untuk memberikan penggantian kepada tertanggung karena kerugian, kerusakan atau kehilangan keuntungan yang diharapkan, atau tanggungjawab hukum kepada pihak ketiga yang mungkin akan diderita tertanggung, yang timbul dari suatu peristiwa yang tidak pasti atau untuk memberikan suatu pembayaran yang didasarkan atas meninggal atau hidupnya seseorang yang dipertanggung.

Teknik dasar dari asuransi adalah menghimpun (*pooling*) risiko. Fungsi ini mengandung kewajiban penting untuk membayar kerugian yang diderita oleh para peserta dari dana yang terhimpun itu. Bagi kebanyakan orang perusahaan asuransi itu tampak sebagai lembaga yang tujuannya hanyalah membayar kerugian-kerugian. Mereka tidak melihat fungsi dasar *pooling* risiko itu.

Agar tetap berada dalam bisnis perusahaan asuransi tentu saja harus membayar kerugian-kerugian. Klaim-klaim harus dibayar dengan segera dan layak. Klaim yang sah tidak boleh kurang dibayarnya (*underpaid*). Dengan tidak membayar klaim-klaim yang sah dengan benar pasti menimbulkan reputasi yang jelek dimata publik. Sebaliknya adalah sama berbahayanya bagi perusahaan asuransi kalau membayar klaim berlebihan (*overpaid*). Seandainya suatu perusahaan asuransi terus-terusan berlebihan membayar klaim, maka pada akhirnya ia akan mengalami kesulitan keuangan. Klaim adalah salah satu fungsi yang terpenting dari perusahaan asuransi. Pada perusahaan asuransi khususnya asuransi kerugian dalam penelitian ini masalah yang banyak dihadapi antara lain perbedaan pendapat antara claimant dengan adjuster, yaitu adalah penentuan berapa nilai harta sebelum dan sesudah terjadinya musibah. Klaim rasio merupakan salah satu rasio yang dapat dipergunakan untuk mengukur

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan di Perusahaan yang bergerak di Industri Asuransi Kerugian yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan didukung oleh teori yang diperoleh melalui referensi-referensi, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil penelitian dari pengujian statistik dengan menggunakan analisis regresi sederhana, diperoleh hasil bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara Klaim Rasio dengan *Return On Equity*, *Net Profit Margin*, dan *Return On Assets* pada Perusahaan Asuransi Kerugian yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Koefisien regresi yang diperoleh adalah koefisien yang tidak berarti; dengan demikian Klaim Rasio tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *Return On Equity*, *Net Profit Margin*, dan *Return On Assets* pada Perusahaan Asuransi Kerugian yang terdaftar di Bursa efek Indonesia.
2. Berdasarkan hasil analisis regresi sederhana yang diukur menggunakan koefisien determinasi untuk melihat besarnya pengaruh dari Klaim Rasio terhadap ROE, NPM, dan ROA didapatkan hasil yaitu besarnya *return* yang dapat dijelaskan oleh besarnya klaim rasio terhadap ROE adalah sebesar 7,3% dan sebesar 92,7% dijelaskan oleh faktor lain yang tidak diteliti. Besarnya *return* yang dapat dijelaskan oleh besarnya klaim rasio terhadap NPM adalah sebesar 5,1% dan sebesar 94,9% dijelaskan oleh faktor lain yang tidak diteliti. Sedangkan besarnya *return* yang dapat dijelaskan oleh besarnya klaim rasio terhadap ROA adalah sebesar 5,4% dan sebesar 94,6% dijelaskan oleh faktor lain yang tidak diteliti.

DAFTAR PUSTAKA

- Ali, Hasyim. 2002. Pengantar Asuransi. Jakarta, Bumi Aksara.
- Darmawin, H. 2000. *Manajemen Asuransi*. Jakarta, Bumi Aksara.
- Ikatan Akuntan Indonesia. 2004. *Standar Akuntansi Keuangan*. Jakarta: Salemba Empat.
- Keputusan Menteri Keuangan .2003. No.424/KMK.06/2003. *Tentang Kesehatan Keuangan Perusahaan Asuransi*.
- Klein, Robert.2000. *Regulating Insurer Solvency In a Brave New World*. Journal of Risk and Insurance.
- Moh. Nazir : 1999. *Metode Penelitian*, Jakarta : Ghalia Indonesia.
- Munawir. 1997. *Analisis Laporan Keuangan*, Edisi ke 5, Yogyakarta : Liberty.
- Purba, Radiks.1995., *Memahami Asuransi di Indonesia*, PT. Pustaka Binaman Presindo, Jakarta.
- Subekti, R.1994.*Kitab Undang-Undang Hukum Dagang Pasal 246 tentang pengertian asuransi*
- Sulaiman, Wahid. 2004. *Analisis Regresi Menggunakan SPSS. Contoh Kasus dan Pemecahannya*. Edisi Kesatu. Yogyakarta: Andi
- Undang-undang No.2 tahun 1992. *Tentang Usaha Perasuransian*
- Weston, J Fred & Copeland, E Thomas. Alih Bahasa oleh Jaka Wasana & Kibrandoko : 1995. *Manajemen Keuangan*. Edisi Revisi, Jakarta: Binarupa Aksara.
- Yarnest, Drs. 2004. *Panduan Aplikasi Statistik SPSS*. Malang: Penerbit Dioma
- Triton, P. B. 2006. *SPSS 13.0 Terapan Riset Statistik Parametrik*. Yogyakarta. Penerbit Andi
- <http://www.infoasuransi.com>
- <http://www.idx.co.id>